

Siaran Pers

KARYAWAN PT ANGKASA PURA II (PERSERO) SALURKAN ZIS KEPADA 2.100 MUSTAHIQ

TANGERANG - Karyawan PT Angkasa Pura II (Persero) melalui Yayasan Amil Zakat Infaq dan Shadaqoh Bandara Soekarno-Hatta atau Yazis BSH menyalurkan bantuan kepada lebih dari 2.100 anak yatim dan dhuafa.

Bantuan berupa zakat, infaq, dan shadaqoh (ZIS) senilai total lebih dari Rp 1 miliar itu berasal dari para karyawan di lingkungan PT Angkasa Pura II (Persero) dan diberikan kepada mustahiq atau mereka yang berhak atas ZIS yang ada di 14 desa di lingkungan sekitar Bandara Soekarno-Hatta.

Bertempat di Masjid Nurul Barkah, Bandara Soekarno-Hatta, bantuan disalurkan dalam tiga tahap yakni tahap I pada 10 Juni, lalu tahap II pada 17 Juni, dan tahap III pada 24 Juni 2016.

Pada tahap III atau tahap akhir penyaluran ZIS, secara simbolis bantuan diberikan oleh Director of Commercial & Business Development Faik Fahmi dan Director of Operation & Engineering AP II Djoko Murjatmodjo, serta jajaran Komisaris AP II. Turut hadir dalam kegiatan tersebut Ketua Yazis BSH Sugito, Ketua Panitia Ramadhan Nurul Barkah Zulfahmi, dan Ketua Yayasan Masjid Nurul Barkah Daryanto.

Director of Operation & Engineering AP II Djoko Murjatmodjo mengatakan, “Setiap tahunnya karyawan AP II menyisihkan pendapatannya untuk zakat, infaq, dan shodaqoh. Ini adalah tradisi yang sangat positif, dan kami berharap tradisi ini akan selalu terpelihara dan semakin berkembang di lingkungan AP II.”

Ketua Yazis BSH Sugito menuturkan, “Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh karyawan AP II. Santunan yang dapat disalurkan mencapai lebih dari Rp 1 miliar, sehingga dapat menjangkau mustahiq yang ada di 14 desa di sekitar bandara.”

Sementara itu Ketua Panitia Ramadhan 1437 H Masjid Raya Nurul Barkah Zulfahmi menjelaskan, “Penyaluran bantuan tahap III ini sekaligus mengakhiri rangkaian pelaksanaan penyaluran dana ZIS. Kami berharap santunan ini dapat bermanfaat dan juga lebih mendorong kepedulian kita terhadap sesama.”

Adapun pelaksanaan penyaluran bantuan ZIS dari Yazis BSH kepada mustahiq di desa sekitar Bandara Soekarno-Hatta merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap tahunnya di bulan Ramadhan.

Jakarta, 24 Juni 2016

HEAD OF CORPORATE SECRETARY & LEGAL

AGUS HARYADI

TENTANG PT ANGKASA PURA II (PERSERO)

PT Angkasa Pura II adalah BUMN kebandarudaraan yang mengelola 13 bandara utama di kawasan Barat Indonesia.

Bandara-bandara yang dikelola perseroan adalah Soekarno-Hatta (Tangerang), Halim Perdanakusuma (Jakarta), Kualanamu (Medan), Supadio (Pontianak), Minangkabau (Ketaping), dan Sultan Mahmud Badaruddin II (Palembang).

Bandara Sultan Syarif Kasim II (Pekanbaru), Husein Sastranegara (Bandung), Sultan Iskandarmuda (Banda Aceh), Raja Haji Fisabilillah (Tanjung Pinang), Sultan Thaha (Jambi), Depati Amir (Pangkal Pinang), dan Silangit (Tapanuli Utara).



 : @contactap2

 : AP II Contact Center

 : angkasapura2

 : contact.center@angkasapura2.co.id